

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

**Einführung eines Vorgangsbearbeitungssystems bei den Polizeien**

Wir fragen den Senat:

1. Kann der geplante Zeitpunkt der Inbetriebnahme des Vorgangsbearbeitungssystems zum Jahresende 2013 eingehalten werden?
2. Ab wann ist mit dem Beginn der Schulungen für den Einsatz des Systems bei der Polizei Bremen zu rechnen?
3. Welche Maßnahmen sind vorgesehen, eventuell durch die Schulungen zu erwartende Personalengpässe zu kompensieren?

Björn Fecker, Dr. Matthias Güldner  
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

**dazu die Antworten des Senats vom 20. Februar 2013:**

**Zu Frage 1:**

Nach dem bisherigen Projektverlauf kann das Vorgangsbearbeitungssystem pünktlich zum 1. Januar 2014 in Betrieb genommen werden.

**Zu Frage 2:**

Die Beschulung der sogenannten „Anwenderbetreuer“ soll ab Mitte 2013, die der Anwender ab Mitte August 2013 erfolgen.

**Zu Frage 3:**

Im Beschulungszeitraum werden andere Aus- und Fortbildungsmaßnahmen auf ein Mindestmaß reduziert.

Der Umfang der Schulung ist abhängig von der ausgeübten Funktion. Dadurch lässt sich die Beschulungsdauer kurz halten.